Nr. 567



Der Oberbürgermeister informiert den Stadtrat über die Gespräche mit Landrat und Vertretern der betroffenen Gemeinden über das Ergebnis der Gespräche hinsichtlich der Weiterführung der Westtangente und die zu erwartenden Fördermittel.

Begründung: Nachdem die Unterschriften des interfraktionellen Aktionsbündnisses vorgelegt wurden und das Quorum erreicht wurde, ist es dringend notwendig Stadtrat und Öffentlichkeit über die Ergebnisse der Gespräche hinreichend zu informieren.

Karina Hollen

Marina Hollen

Mi Holli

Holli

Holli

Adding Tellier